

12月3日開催 南部合唱団音楽会テーマ

いのち ■ 平和 九条を世界の宝に

団長 加山 忠



<発行>
 南部合唱団
 連絡先：〒214-0022
 川崎市多摩区堰
 1-22-1-416
 TEL:044-833-6220

寒い日が続きますが、少しずつ春の兆しを感じました。となりました。友の会の皆さん、そして機関紙なんぶをご覧いただきありがとうございます。如何にお過ごしでしょうか。

今、日本は大変な岐路に立っています。岸田政権の大増税、大軍拡、原発再稼働など、挙げればきりがありません。備増強の軍事大国に、世界第3位の軍事大国になってしまっています。戦争を二度としないと誓った日本国憲法第九条を改悪しようとするとは断じて許すことはできません。いつまでも戦後であり続けなければならぬと思います。

南部合唱団は今年、創立65周年を迎え、4年ぶりに音楽会を12月3日に荏原文化センターにて開催します。音楽会に向けての全団会議の中で皆の意見を出し合いましたが、言葉は違えど思いは同じ、それは平和です。

今年3年ぶりに1月8日をおわきりに演奏依頼を頂き、嬉しい悲鳴をあげています。南部合唱団は30年



祝日の2月23日、うららかに晴れ渡った大井町・ヨーカドー前で、市民連合しながらの街頭宣伝に、歌で参加しました。

国際情勢や国政、東京都、そして品川区内

「上を向いて歩こう」はよく知る曲でしたので、大きな声でみなさん歌ってくれました。やはり声を合わせて歌うことが求められるシチュエーションであったので、みなさんの知っている曲を選ぶ必要はあったかもしれません。いつものリレートークに歌が入ることで、一層豊かな宣伝となりました。全体で60名超の参加、その中で南部うたごえ協議会からは10名を超えるみなさんが声を揃えましました。また参加したいと思

来日本国憲法第九条を歌い続けています。今年、特に歌い続けなければならぬと演奏の時は必ず歌っています。音楽会も九条を核に平和を訴えながらも、楽しい音楽会にしたいと思っています。その節はご来場を心よりお待ちしております。

☆市民連合しながら、大井町駅頭宣伝

歌をまじえた豊かな
 リレートーク
 テナー 小島 啓介



ウクライナに平和を！ By ゆきもと